
INDICAÇÃO N° 200 DE 26 DE MAIO DE 2020. 

 

Que a Secretaria Municipal de Saúde 

realize a reforma de toda a estrutura do 

Pronto Atendimento 24h. 

 

Origem: Poder Legislativo 

Gabinete da Vereadora Juliana 

Carvalho 

 

Senhor Presidente, cumprindo o que determina o Art. 166 e 167 do Regimento 

Interno desta Casa 

Legislativa, venho apresentar a seguinte 

 

INDICAÇÃO 

 

Que a Secretaria Municipal de Saúde realize a reforma de toda a estrutura do Pronto 

Atendimento 24h. 

 

EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS 

 

A presente indicação pretende que o Executivo Municipal proceda a reforma 

da estrutura do Pronto Atendimento 24h. O prédio e as instalações elétricas e hidráulicas 

são muito antigos e necessitam de reparos e reforços estruturais, considerando a demanda 

cada vez maior de atendimentos, com uma média mensal de 5.000 atendimentos, antes da 

pandemia do novo coronavírus. 

 

O Pronto Atendimento 24h possui, hoje, a mesma capacidade física de atendimento 

de quando inaugurado há mais de 30 anos. 

Por não haver hospitais e UPA no município, ele é o único recurso de saúde 

utilizado por toda a população em tempo integral; mesmo com pequenos reparos 

constantes, é imprescindível uma atenção maior e uma adequação à nova realidade do 

SUS e do Município. 

 

O aumento da população de Eldorado do Sul nos últimos anos, de acordo com os 

censos demográficos do IBGE de 2000 e 2010, à taxa de 2,34% ao ano, aumentou a 

demanda da saúde municipal, com números elevados de atendimentos, procedimentos e 



necessidades da população. 

 

Outro fato que corrobora com a necessidade de melhorias na estrutura, é a 

localização do município, que integra a região metropolitana de Porto Alegre, capital do Rio 

Grande do Sul e possui posição estratégica no cenário gaúcho. O município possui ainda 

trânsito intenso pelas rodovias federais BR-116 e BR-290, que fazem ligação com o 

restante do estado, o que eleva o número de ocorrências de acidentes de trânsito e, 

consequentemente, o atendimento de demandas de alta complexidade. 

O Pronto Atendimento tem funcionado praticamente como um hospital, porém 

precisa adequar com urgência sua estrutura para continuar funcionando e atendendo bem a 

nossa população. 

 

Eldorado do Sul, 26 de maio de 2020. 

 

Juliana Carvalho 

Vereadora Proponente 

 

 


